

OPOSISI

Police Goes To School Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - NYALINDUNG.OPOSISI.CO.ID

Oct 9, 2023 - 09:57



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Police Goes To School Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 09 Oktober 2023 - Hari Senin pagi ini, SMP N 1 Nyalindung menjadi saksi kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR ROMDONI dalam program "Police Goes To School". Acara ini diadakan di lapangan SMP N 1 Nyalindung, Kp. Kudang, Rt 04/08, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 07.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam acara yang berlangsung penuh semangat ini, AIPDA SUHENDAR ROMDONI bertindak sebagai pembina upacara, memberikan pesan-pesan penting kepada para siswa dan siswi SMP N 1 Nyalindung.

Salah satu pesan yang disampaikan adalah mengenai kewajiban siswa untuk

fokus pada kegiatan belajar, sambil menegaskan bahwa tindakan bullying adalah hal yang tidak dapat diterima. "Kewajiban siswa/i hanya melaksanakan kegiatan belajar, tidak boleh melakukan kegiatan bullying," tegas AIPDA SUHENDAR ROMDONI.

Selain itu, AIPDA SUHENDAR ROMDONI juga mengingatkan siswa untuk menjaga sikap dan perilaku, hindari bermain atau bercanda yang berlebihan dengan teman. "Kita harus menjaga sikap dan perilaku kita, tidak berlebihan dalam bermain atau bercanda dengan teman," ujarnya.

Pentingnya melaporkan tindakan perundungan juga menjadi fokus dalam pesan dari Bhabinkamtibmas tersebut. "Apabila ada orang-orang di sekitarmu menjadi korban perundungan, segera melaporkan tindak perundungan tersebut baik ke pihak sekolah maupun pihak kepolisian. Biarkan masalah tersebut diselesaikan oleh pihak yang berwenang untuk menghentikan bullying," sambungnya.

Kegiatan "Police Goes To School" ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, dengan harapan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para siswa mengenai pentingnya menjaga lingkungan sekolah yang aman dan bebas dari kekerasan.

Demikian laporan dari lapangan mengenai program "Police Goes To School" di SMP N 1 Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Semoga pesan-pesan dari Bhabinkamtibmas dapat menjadi inspirasi bagi para siswa untuk menjadikan lingkungan sekolah sebagai tempat yang aman dan nyaman.